
 
 

Fraktion der 

Christlich Demokratischen Union 

im Stadtbezirksrat Herrenhausen-Stöcken 

der Landeshauptstadt Hannover 
 
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Heidi Stolzenwald 
über den 
Bereich Rats-und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 
 
A n f r a g e  gemäß § 14 GO der Landeshauptstadt Hannover 
 in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates 
 
                                           Sonderprogramm Schulhöfe pp. 
 
 
Der Bezirksrat Herrenhausen-Stöcken hat am 25.03.09 einstimmig beschlossen, die 
Mittel zum Sonderprogramm „Ökologische Aufwertung von Schulhöfen“, pp.  für den 
Schulhof der GS Marienwerder zu verwenden. 
Die Verwaltung teilte zwischenzeitlich mit, dass dem Antrag des Bezirksrates z.Z. 
nicht Folge geleistet werde. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1.) Kann die Verwaltung einschätzen, wann Überlegungen zur Nutzungsänderung 

der freien Schulliegenschaften in der GS Marienwerder zu einem Ergebnis geführt 
haben werden? 

2.) Warum hat die Verwaltung Überlegungen zur Nutzungsveränderung der 
Schulliegenschaft nicht bereits in Verbindung mit der zum Glück nicht vollzogenen 
Schließung der Schule vollzogen? 

3.) Können die vom Bezirksrat für die Schulhofgestaltung beschlossenen Mittel bis 
Ende der Verwaltungsüberlegungen „geparkt“ werden? 

 
 
 
 
 
 
1.) Wolfgang Neubauer, Fraktionsvorsitzender 

,den  08.06.09 

Prof. Dr. Norbert Dragon 
Quantelholz 46  
30419 Hannover 


